

Fecha y número del «Boletín Oficial» de la provincia: 27 de septiembre de 1990, número 187, de la provincia de Guipúzcoa.

Los nuevos anuncios relativos a esta plaza se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Irún, 3 de octubre de 1990.—El Alcalde-Presidente.

26099 RESOLUCION de 3 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Soneja (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Biblioteca.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 117, de fecha 29 de septiembre de 1990, se publica la convocatoria y textos íntegros de las bases que han de regir el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Auxiliar de Biblioteca a tiempo parcial, de la plantilla laboral de este Ayuntamiento (grupo D).

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el mencionado concurso-oposición será de veinte días naturales, siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón».

Soneja, 3 de octubre de 1990.—El Alcalde.

26100 RESOLUCION de 3 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Sueca (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operador de Informática.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 231, de 28 de septiembre del año en curso, se publican las bases íntegras para cubrir una plaza de Operador de Informática, personal laboral, comprendida en la oferta de empleo público de 1990.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas que se celebren para cubrir la misma, se podrán presentar dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Sueca, 3 de octubre de 1990.—El Alcalde, Francisco Ferrer Carbonell.

26101 RESOLUCION de 4 de octubre de 1990, de la Diputación Provincial de Pontevedra, referente a la convocatoria para proveer siete plazas de Ayudantes Sanitarios.

Cuatro de estas plazas se proveerán por el sistema de acceso libre, y las tres restantes por el sistema de promoción interna. Están incluidas en el grupo E, del artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, y clasificadas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios y denominación citada.

Plazo de presentación de solicitudes, el de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». El modelo oficial de instancia podrá conseguirse en la Unidad de Registro e Información o en la Sección de Personal, gratuitamente.

A la instancia se acompañará carta de pago acreditativa de haber ingresado en la Depositaria de Fondos Provinciales la cantidad de 1.500 pesetas en concepto de «derechos de examen».

Todas las demás publicaciones y anuncios se harán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y en el tablón de anuncios del Palacio Provincial.

Se advierte a los posibles aspirantes que la convocatoria, bases y programas íntegros, figuran publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 230, de 3 de octubre en curso, a los efectos de su conocimiento y tramitación de documentación en la forma prevista en el mismo.

Pontevedra, 4 de octubre de 1990.—El Presidente.—El Adjunto a Secretaria.

26102 RESOLUCION de 4 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Bergondo (La Coruña), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» números 222 y 225, de fechas 25 y 28 de septiembre de 1990, aparecen publicadas íntegramente las bases aprobadas por este Ayuntamiento de Bergondo, que han de regir las convocatorias para la provisión de plazas vacantes

en la plantilla de personal funcionario, incluidas en la oferta pública de empleo, que a continuación se citan, por los sistemas de selección que asimismo se expresan:

Una plaza de Administrativo de Administración General, por el sistema de concurso-oposición. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Una plaza de Alguacil-Portero, por el sistema de concurso-oposición. El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Una plaza de Auxiliar de Administración General por el sistema de oposición libre. El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento de Bergondo.

Bergondo, 4 de octubre de 1990.—El Alcalde.

26103 RESOLUCION de 4 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Cati (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial tercera.

Extracto del anuncio de convocatoria:

Nombre de la prueba selectiva: Provisión de una plaza de Oficial tercera para planta embotelladora en régimen laboral por concurso-oposición.

Corporación que la convoca: Ayuntamiento de Cati (Castellón).

Clase y número de plazas: Una plaza de Oficial tercera con carácter fijo, en régimen laboral.

Publicación de la convocatoria: En el «Boletín Oficial» de la provincia del día 25 de agosto de 1990, número 102.

En el citado «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán los sucesivos anuncios relativos a las pruebas selectivas convocadas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cati, 4 de octubre de 1990.—El Secretario.—Visto bueno, el Alcalde.

26104 RESOLUCION de 4 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Puente Caldelas (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Conductor-Operario de Servicios Varios.

Se aprueba y hace pública la convocatoria para provisión como funcionario de carrera de una plaza de Conductor-Operario de Servicios Varios, encuadrada dentro de la plantilla de este Ayuntamiento, e incluida en la oferta pública de empleo de 1990, con cargo al presupuesto de dicho año.

La plaza está encuadrada en el grupo D, y dotada con sueldo, trienios, pagas extraordinarias y demás retribuciones que corresponda, teniendo señalado el nivel de complemento de destino 10.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en 1.000 pesetas.

Las bases y demás anuncios referentes a la presente convocatoria y que resulten necesarios se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Puente Caldelas, 4 de octubre de 1990.—El Alcalde, Fidel Rodríguez Toubes.

26105 RESOLUCION de 4 de octubre de 1990, del Ayuntamiento de Trujillanos (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 221, de 21 de septiembre de 1990, se publica convocatoria y bases por las que se regirá la oposición para cubrir una plaza de Auxiliar de Administración General encuadrada dentro de la Escala de Administración General, de la plantilla de este excelentísimo Ayuntamiento de Trujillanos (Badajoz), e incluida en la oferta de empleo pública de 1990, con cargo al presupuesto prorrogado.

Dicha plaza está encuadrada en el grupo D y dotada con sueldo, trienios, pagas extraordinarias y demás retribuciones que corresponden con arreglo a las disposiciones vigentes.